
Protokoll der Abteilungsversammlung SF Kladow – Abteilung Tischtennis vom 15.01.2024 

Abteilungsversammlung TT 

 

Ort: Vereinsheim SF Kladow 

Zeit: 15.01.2024 19:05 

Wahlberechtigte Anwesende aus der Tischtennisabteilung: Hans, Marc, Naim, Malte, Tim, 

Felix, Detlef, Timur, Rolf, Ilona, Simon 

Nicht wahlberechtigte Anwesende vom Hauptverein: Gregor Ryssel 

 

Protokoll:  

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  

2. Bericht des Abteilungsleiters  

3. Bericht des Sportwartes 

4. Bericht des Jugendwartes 

5. Bericht des Kassenwartes  

6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Aussprache zu den Punkten 2-6 

8. Entlastung des Abteilungsvorstandes 

9. Wahl einer Wahlleiterin/eines Wahlleiters  

10. Wahlen  

a. einer Abteilungsleiterin/eines Abteilungsleiters 

b. einer stellvertretenden Abteilungsleiterin/eines stellvertretenden 

Abteilungsleiters 

c. einer Kassenwartin/eines Kassenwartes 

d. einer Sportwartin/eines Sportwartes 

e. einer Jugendwartin/eines Jugendwartes 

f. von bis zu fünf Beisitzerinnen/Beisitzern 

g. einer Vertreterin/eines Vertreters für die Schiedsstelle 

h. von zwei Kassenprüferinnen/Kassenprüfern 

11. Beschluss: Haushaltplan 2024 

12. Anträge  

13. Verschiedenes 
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1. Nach der Begrüßung wurden keine Einwände für die Tagesordnungspunkte 

eingebracht. 

 

2. Die Tischtennisabteilung hat zum SF Kladow Sommerfest einen 

Tischtennistisch gestellt und betreut. Die Beteiligung der Kinder war gut. Es 

hat ein Weihnachtsturnier der jugendlichen stattgefunden und kam gut an. 

 

3. Die Herren trainieren weiterhin ohne Trainer. 

Die erste Herren spielt weiterhin in der 1. Und die zweite Herren in der 4. 

Kreisklasse – jeweils im Mittelfeld der Tabelle. Unsere Senioren spielen in der 

unteren Tabellenhälfte der 4. Klasse. 

 

4. Das Jugendtraining besteht normalerweise aus 4-12 Jugendlichen. Unsere A-

Schüler spielen ihre zweite volle Saison in der 3.Liga in der unteren 

Tabellenhälfte. 

 

5. Der Kassenwart stellt die Zahlen der vergangenen Saison vor. 

 

Kassenbestand Anfang 2023: 7569,65 € (Konto) + 6,25 € (Bar) 

Kassenbestand Anfang 2024: 7297,21 € (Konto) 

 

Die Tischtennisabteilung hat im vergangenen Jahr 219,33€ Verlust gemacht. 

Die größten Posten sind die Aufwandsentschädigungen für unsere 

Jugendtrainer, die Verbandsabgaben und die Reparatur einer Ballmaschine 

und zweier Tischtennistische. 

 

6. Der Kassenprüfer berichtet von einer 100%-Prüfung und hat keine 

Beanstandungen gefunden.  

 

7. Entfällt 

 

8. Der Kassenprüfer schlägt die Entlastung des Vorstandes vor und ist Wahlleiter.  

Es gibt 3 Enthaltungen und sonst nur Zustimmungen, somit ist der Vorstand 

entlastet. 

 

9. Timur wird als Wahlleiter einstimmig gewählt. 

 

10. Malte schlägt Timur vor. Felix schlägt Naim vor. Gregor schlägt das alternative 

Sporuppenkonzept vor, sollte sich kein Abteilungsleiter finden. Es folgt eine 

Diskussion, anschließend wird sich auf das alte Konzept geeinigt. Es folgt eine 

Diskussion über Sportstätten. Gregor wird für die Wahl der Abteilungsleitung 

zum Wahlleiter ernannt.  

a. Timur wird einstimmig als Abteilungsleiter gewählt und übernimmt die 

weitere Wahlleitung 

b. Naim wird einstimmig als stellvertretender Abteilungsleiter gewählt 
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c. Hans wird einstimmig als Kassenwart gewählt 

d. Felix wird einstimmig als Kassenwart gewählt 

e. Gregor übernimmt die Wahlleitung. Timur wird einstimmig als Jugendwart 

gewählt und übernimmt die weitere Wahlleitung 

f. Entfällt 

g. Rolf wird als Vertreter für die Schiedsstelle gewählt 

h. Marc wird einstimmig als Kassenprüfer gewählt 

Ilona wird einstimmig als Kassenprüferin gewählt 

11. Diskussion über das Design der Punktspieltrikots. Es wird beschlossen, dass 

für die Punktspiele gemeldeten Spieler ein Trikotsatz beschafft wird und das 

erste pro Person vom Verein bezahlt wird. Für die Jugendmannschaften 

werden Reservetrikots in versch. Größen beschafft. Außerdem werden ggf. 

drei neue Netze beschafft. Unsere Jugendtrainer sollen den C-Trainer-Schein 

machen, sobald möglich. Außerdem entstand eine Diskussion über die 

Zugänglichkeit der Halle – die Freizeitspieler erhalten einen Schlüsselsatz. Es 

wurde sich darauf geeinigt, dass ein bezahlbarer Trainer für das 

Erwachsenentraining gesucht wird.  

Gregor berichtet noch von den Planungen zur 75-Jahrfeier des SF Kladow und 

bittet nach finanzieller Unterstützung. 

12. Entfällt 

13. Gregor verlässt die Runde. Es wird ein Vereinsturnier im 

Frühjahr/Frühsommer beschlossen. Die Getränke werden aus der 

Vereinskasse bezahlt. Es wird eine Weihnachtsfeier im Vereinsheim 

beschlossen. Es wird beschlossen 500€ an den Hauptverein für die 

Feierlichkeiten des 75 jährigen Jubiläums des SF Kladow zu spenden.  

Timur schließt die Abteilungsversammlung 

 

 

  


